

**Hebdomadaire d'Explications sur l'Energie du Souffle, réservé pour servir les amis-pratiquants de l'Enseignement Spirituel Pragmatique du Vô-Vi, Science Esotérique du Dharma du Bouddha.**

Date de la Traduction : 26 Août 2000

---

## Préface

---

Que c'est vraiment touchant, mes amis !

Ces paroles élevées et ces belles pensées, cette joie et cette harmonie !  
Avec un cœur sincère, nous recevons le cadeau d'affection,  
Débordant du principe sublime.  
En progressant dans le perfectionnement de notre conscience,  
Nous nous guidons mutuellement pour avancer,  
Nous ouvrons l'esprit des gens, dans chaque région,  
A l'amour et à la spiritualité d'une infinie profondeur.  
Nous cristallissons dans l'Univers-cosmique un bateau de rédemption ;  
Notre Conscience véritable s'éveille à la connaissance,  
Nous nous ouvrons aux merveilles sacrées.  
Par notre pratique, nous développons notre cheminement spirituel ;  
Dans l'éveil de notre Conscience véritable à la connaissance,  
Par nous-mêmes, nous menons la vie de perfectionnement.

**Lương Sĩ Hằng.**

(C.d.T. : T.Q.T.)

---

## Lettre Ouverte

---

Notre esprit perspicace nous permet d'analyser clairement la voie du Pur comme celle de l'Impur ;  
Notre grand vœu dépend de notre application à rester calme.

Le Principe-originel que Dieu nous prodigue relève d'une même Origine ;  
En pratiquant pour nous développer, nous ne sommes plus en proie à la folie.

**Lương VĨ Kiên.**

(C.d.T. : T.Q.T.)

~oo0oo~

### ***Proposition d'Activités dans les divers Centres régionaux à travers la Rubrique "Les Causeries de Bébé TÁM" :***

En vue d'exhorter les amis-pratiquants à participer ensemble aux études de la Rubrique “ Les Causeries de Bébé TÁM ” dans les réunions aux Centres de Contemplation Méditative, la Rédaction de l'Hebdomadaire LED (The LED Weekly) se permet de proposer comme ci-après :

- 1) Choisissez un ou deux leaders, de préférence des personnes qui aiment les activités et les discussions.
- 2) Le leader posera une question de Bébé TÁM aux amis-pratiquants.
- 3) Les amis-pratiquants répondront à tour de rôle selon leur avis respectif.
- 4) Le leader lira la réponse de Bébé TÁM.
- 5) Les amis-pratiquants étudieront ensemble cette réponse.
- 6) S'il existe des points encore obscurs, vous les exposerez à Bébé TÁM qui vous les expliquera davantage.

Nous vous souhaitons “ Joyeuses Activités !” Si vous avez des idées, veuillez les faire parvenir à la Rédaction.

## **Rubrique "Les Causeries de Bébé TÁM"**

### **Semaine du 26 Juin au 1er Juillet 2000**

#### ***QUESTIONS et REPONSES réservées aux ACTIVITES DES CENTRES :***

Date de la Traduction : 24 Août 2000  
C. d. T. : T.Q.T.

- 26-06-2000**    **Question :** Que devient notre Conscience-cognitive lorsque nous pratiquons la Méthode Spirituelle de la longévité ?
- 27-06-2000**    **Question :** Pourquoi la personne qui manque de mérites spirituels ne réussit-elle pas dans son perfectionnement spirituel ?
- 28-06-2000**    **Question :** Quel sera l'avenir des personnes qui s'allient dans l'indiscipline et dans l'agitation ?
- 29-06-2000**    **Question :** Le cheminement de notre Conscience-spirituelle est-il infini ou limité ?
- 30-06-2000**    **Question :** Pourquoi l'estime et l'amour ne sont-ils pas durables ?
- 31-06-2000**    **Question :** Est-il utile de reporter la date de notre pratique de la Méthode Spirituelle ?
- 1-07-2000**    **Question :** Pourquoi, en tant qu'êtres humains, devons-nous contracter la paralysie et rester alités dans un lieu sans pouvoir nous déplacer ?

\*\*\*\*\*\*

#### **26-06-2000 – Monaco (Principauté) - 09h10**

**Question :** Que deviendra notre Conscience-cognitive si nous pratiquons la Méthode Spirituelle de la longévité ?

**Réponse :** Si nous pratiquons la Méthode Spirituelle de la longévité , notre Conscience-cognitive connaîtra la paix.

Stance

Lorsque nous nous déplaçons du monde terrestre vers le Paradis, nous progressons ;  
Nous ressentons cognitivement que notre cœur est joyeux et nous n'éprouvons pas de chagrins.  
Construisons notre itinéraire sans reculer ;  
Quand nous connaissons la raison de la grâce de Dieu qui nous prodigue la Méthode Spirituelle,  
nous obtenons la réussite dans nos relations karmiques.

## **27-06-2000 – Monaco (Principauté) - 03h 25**

**Question :** Pourquoi la personne qui manque de mérites spirituels ne réussit-elle pas dans son perfectionnement spirituel ?

**Réponse :** Si des personnes ne peuvent pas mener la vie de perfectionnement spirituel, c'est parce que leur caractère luxurieux est trop important ; elles ne connaissent que la sexualité qui leur procure du plaisir.

Stance

En proie à l'avidité sexuelle, notre cerveau a des difficultés pour avancer, pour se perfectionner spirituellement.

Penser à manger à satiété et à dormir à poings fermés équivaut à l'aveuglement ;  
Quand notre esprit n'est pas lucide, notre sentiment n'est pas ouvert ;  
En jouissant de la sexualité, nous nous retardons, nous nous rendons aveugles.

## **28-06-2000 – Monaco (Principauté) - 11h05**

**Question :** Quel sera l'avenir des personnes qui s'allient dans l'indiscipline et dans l'agitation ?

**Réponse :** Les personnes qui s'allient dans l'indiscipline et dans l'agitation, subiront dans l'avenir, une réaction qui les poussera vers la folie sans avoir la possibilité de s'en délivrer ; plus elles prendront de l'âge plus elles perdront leur esprit.

Stance

Quand nous avons l'habitude de coalition dans l'indiscipline, notre esprit n'est pas débloqué ;

Par nous-mêmes, nous poursuivons notre indocilité et notre entêtement.

Nos sentiments terrestres ingrats se montrent à présent ;

Nous ne nous perfectionnons pas, nous ne nous corrigons pas ; nous avons un esprit tordu.

## **29-06-2000 – Monaco (Principauté) - 03h25**

**Question :** Le cheminement de notre Conscience-spirituelle est-il infini ou limité ?

**Réponse :** Le cheminement de notre Conscience-spirituelle est infini ; plus nous nous perfectionnons spirituellement, plus nous progressons.

Stance

Quand nous pratiquons avec austérité en vue de devenir Bodhisattva, nous avançons ;  
En nous éveillant dans notre Conscience-véritable, nous nous délivrons de nos chagrins.

Les relations karmiques dans la Voie spirituelle et les sentiments terrestres augmentent notre valeur ;  
Quand nous nous exerçons au perfectionnement spirituel avec sincérité, notre conscience de spiritualité traverse tout.

## **30-06-2000 – Monaco (Principauté) – 03h15**

**Question :** Pourquoi l'estime et l'amour ne sont-ils pas durables ?

**Réponse :** L'estime et l'amour ne sont pas durables parce que les humains ne souffrent pas vraiment encore.

Stance

Les fondements de l'amour ne sont pas durables ;  
En proie aux soucis comme aux disputes nous sommes de surcroît attristés..  
Nous nous attachons aux sentiments terrestres sans prendre une ferme résolution ;  
Avec les tristesses, les soucis et l'agitation, par nous-mêmes, nous créons nos chagrins.

### **31-06-2000 – Monaco (Principauté) - 02h40**

**Question :** Est-il utile de reporter la date de notre pratique de la Méthode Spirituelle ?

**Réponse :** Reporter la pratique de la Méthode Spirituelle nous permet d'être encore efficaces après avoir consenti à mettre beaucoup de peine à la pratiquer.

Stance

Le Principe-originel dans la Méthode Spirituelle demeure toujours vivant ;  
En nous exerçant au perfectionnement spirituel avec sincérité, nous aidons notre Âme.  
Quand nous ne sommes pas en proie à la passion ni à l'intransigeance, nous avons l'esprit ouvert ;  
En nous exerçant au perfectionnement spirituel avec sincérité, par nous-mêmes, nous devenons bienveillants

### **1-07-2000 – Monaco (Principauté) - 05h37**

**Question :** Pourquoi, en tant qu'êtres humains, devons-nous contracter la paralysie et rester alités dans un lieu sans pouvoir nous déplacer ?

**Réponse :** Si, en tant qu'êtres humains, nous ne voyons pas clairement notre caractère avide de sexualité, nous devrons supporter la paralysie.

Stance

Etre avide de sexualité nuit à notre système nerveux en le troublant et en l'affaiblissant ;  
Avoir des rapports inconséquents nuit énormément à notre corps.  
L'amour fait perdre l'énergie de l'essence séminale qui ne se concentre pas ;  
Quand nous ne connaissons pas clairement la Sphère des Couleurs et des Formes, nous nous anéantissons.